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令和６年度 宮内小学校教育目標 

『未来を生きぬくたくましい鍾秀っ子の育成』  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

蔵王ライザワールドでのスキー教室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南陽市立宮内小学校 

南陽市宮内 3415 番地 

電話 47-2106 

校長 吉水 順一 

1・2年生「わくわくスノーランド」 （飯豊少年自然の家） 1月 29日（2年）2月 7日（1年） 

 

 

1月 22日「5・6年生スキー教室」 

 

1月 30日「３・４年生スキー教室」 

 

「体験にまさる学びなし」とはよくいうものです。前回号でグラウンドでのスキー授業の様子をお知らせしました

が、今回は各学年で行った「ウィンタースポーツ」の様子をお知らせします。 

１・2 年生は山形県飯豊少年自然の家での「わくわくスノーランド」です。スノーチューブで、自然の家名物のダイ

ナミックコースを勢いよく滑ってきました。 

３年生以上は、蔵王ライザワールドでのスキー教室です。インストラクターの皆さんの丁寧なご指導のおかげで、

一日で大変上達することができたようです。一人一人が自分のめあてを持ち、真剣に学習に取り組みました。最初

は不安をもっていたお子さんも、楽しんで滑ることができたことが何よりです。 

 



 

学校運営協議会を開催しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観・学級懇談会・PTA評議員会よろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの安全な登下校 

 

 
 
 
                                                    

 

 

 

 

 

  

 

２月後半の行事予定 
   

 １４日（金） 授業参観・学級懇談会 

        PTA 評議員会 

 １９日（水） 特別支援学級卒業祝賀会 

        PTA 役員開票作業 

 ２０日（木） 市 PTA 協議員会 

 ２８日（金） ６年生を送る会 

２月１０日（月）に、登下校で子どもたちの安全を見守っ

ていただいている「交通指導員の皆様」と「見守り隊の皆

様」との茶話会を校長室にて行いました。大雪のため急遽

参加されなかった方もおられましたが、宮小の子どもたち

の登校・下校の様子について情報交換を行いました。その

中で、「班長さんがちゃんと列をつくって登校している」「あ

いさつをしてくれてうれしい」中には「ありがとうございま

す。」「お疲れ様です。」と言ってくれる子もいて元気が出

る」などの話が出ました。ただ、下校では「道路の右側を歩

かず左右に分かれて歩いていて危ない。」など注意してほ

しいこともいくつか出されました。 

このことについては、子どもたちに具体的に話を通して

指導していきます。 

見守り隊の皆様には、ボランティアとして無償で関わっ

てくださり本当にありがたいです。「自分のためにやってい

る。」とおっしゃっていただき、大変ありがたいです。 

今年度の登校日も 2０日余りとなりましたが、最後まで

よろしくお願いします。 

 

２月６日（木）に、第 3 回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、地域とともにある学校運営の

ために設置される機関です。校長の経営方針を承認していただいたり、学校運営に対して意見を述べていただ

いたりすることにより、学校を地域に開き、学校・地域が共に元気になるための方策を話し合う場になっていま

す。 

委員の皆様には学校運営や宮小の教育について、貴重なご意見を頂戴いたしました。学校と地域が一

体となって子どもの成長を支えていくために地域と学校が連携して何をするのかについて確認しました。そ

の中で、「もし、子どもたちにトラブルがあった場合、地域が受け皿にならなければならない。」との力強いお

言葉をいただきました。今後も「社会に開かれた教育課程」を実現するために委員の皆様にお力添えいた

だきたいと思います。 

 

ご協力いただいた学校運営協議会委員の皆様 

遠藤東一朗様  松本 正彦様   加藤 由和様  山田 要一様  細川 英二様 

小林 繁治様   山口  清様   田中 吉弘様  鈴木 明子様  

 委員の皆様にはお忙しい中会議にご出席いただき感謝申し上げます。 

２月１４日（金）に、今年度最後の授業参観・学級懇談会を開催します。今年度もあと２３日となり、各クラスで

学習・生活の総まとめの段階に入っています。今年度つけてきた「力」を保護者の皆様の前で発揮しようと子ど

もたちは張り切っております。また、16時からPTA評議員会を開催します。今年度の PTA活動のまとめと次

年度への引き継ぎとなりますので、評議員の皆様にはお時間をいただき恐縮ですが、ご参会をよろしくお願い

いたします。大雪のため駐車場が狭くなっていますので、極力徒歩でのご来校をお願いいたします。 

※ 路上への駐車はご遠慮ください。 


